



Ahmadiyya-Gemeinde empfängt Weißrussen

Die Ahmadiyya-Gemeinde hat Gäste aus Dietzenbachs weißrussischer Partnerstadt Kostjukovitschi zu einem Informationstag mit anschließendem Essen eingeladen. Die muslimische Gemeinde unterstützt den

Freundeskreis Kostjukovitschi. In Anwesenheit vom CDU-Landtagsabgeordneten Ismail Tipi erfuhren die Besucher viel über die Geschichte der Gemeinde und ihre heutige Stellung in der Kreisstadt. Da der

Imam der Gemeinde russisch spricht, war die Kommunikation kein Problem. Nach der Informationsveranstaltung wurden die Gäste mit pakistanisch-indischen Speisen verwöhnt. ■ bw/Foto: Wittekopf